



Piloteninfos

Mitgliederservice

Verband

Fliegen lernen/Mitfliegen

DHV Prüfstelle

Medien



Home Deutsch



09.10.2019

PGAWC-Finale 2019 auf der Wasserkuppe



Südkoreaner gewinnen souverän, Rhöner wird Deutscher Meister. Am Wochenende kämpften die weltbesten Gleitschirmpilotinnen und Piloten in der Rhön um die Podestplätze. Bei der

Disziplin "Accuracy" geht es darum, mit möglichst wenigen Zentimetern Abweichung auf einer Zielscheibe zu landen. Das diesjährige Paragliding-Worldcup-Finale auf der Wasserkuppe konnten die Piloten Jihun Yooaus und Seongmin Lee (beide aus Südkorea) mit großem Abstand für sich entscheiden. Der mehrfache Weltmeister Matjaž Feraric aus Slowenien wurde Dritter. Bester Deutscher und damit neuer deutscher Meister wurde Fluglehrer Remy Ochmann aus Poppenhausen (Wasserkuppe). Andreas Schubert und sein Sohn Lennard (ebenfalls Poppenhausen) belegten die Plätze 2 und 3. Mit 14 Jahren stellte Lennard als jüngster Teilnehmer sein Können mit sehr hoher Präzision eindrucksvoll unter Beweis. Lediglich ein technischer Fehler auf der Scheibe brachte ihn um einen internationalen Top-10-Platz in seinem ersten Wettbewerb. Gesamtworldcupsieger wurde zum 5. Mal in Folge der Slowene Matjaž Sluga. Das internationale Schiedsrichtergespann, bestehend aus 4 Juroren, lobte die phantastische Schönheit der Rhön mit ihren unvergleichlichen Flugmöglichkeiten und die professionelle Organisation der Flugschule. Alle Ergebnisse, Bilder und Videos vom Worldcup gibt es unter www.papillon.de/qo/pgawc19

Suche...

DHV Mitgliederzeitschrift


[direkt zum E-Paper](#)

120 der weltbesten [Gleitschirmflieger](#) aus 28 Nationen kämpfen vom 3. bis 5. Oktober auf der [Wasserkuppe](#) um den Sieg beim diesjährigen Worldcup-Finale im Präzisionsfliegen. Die Flugsportler versuchen dabei, in mehreren Durchgängen mit so wenigen Zentimetern Abstand wie möglich auf einer elektronischen Zielscheibe zu landen.

Ähnlich wie beim Schanzenspringen kann das Publikum auch beim Gleitschirm-Punktlanden direkt am Landepunkt mitfiebern, die Athleten anfeuern und die Ergebnisse live mitverfolgen. Höhepunkt des Wettbewerbes wird das Finale am 5. Oktober um 16 Uhr mit anschließender Siegerehrung auf der Wasserkuppe sein.

Dieser Paragliding-Worldcup wird jährlich in verschiedenen Fluggebieten weltweit ausgetragen. Nach dem Finale 2011, dem Prefinale 2012 und einem Wettbewerb 2015 ist die Wasserkuppe dieses Jahr erneut Austragungsort des Worldcup-Finales.

Allerdings steht wegen der nicht so optimalen Wettervorhersagen noch nicht für jeden Tag genau fest, wo sich die [Sportler](#) im Präzisionsfliegen messen können. Am Donnerstagnachmittag werden die Athleten laut Mitorganisator Andreas Schubert voraussichtlich am Fliegerdenkmal auf der Wasserkuppe zu beobachten sein. Freitag fliegen sie nach aktuellem Stand der Prognosen wohl am Südhang in Reichenhausen bei Frankenheim. Aktuelle Informationen sind im Internet abrufbar. *dübi*

Artikel von: [Redaktion](#) Veröffentlicht von: [Saale-Zeitung](#) [Artikel kommentieren](#) [zur Startseite](#)